

# "Je n'avais pas réalisé que mon père était une légende"

Les Ciotadens ont dit adieu au gynécologue obstétricien Pierre Pechikoff

**H**ier, Pierre Pechikoff a rejoint sa dernière demeure. De nombreux Ciotadens se sont réunis à l'église Notre-Dame de L'Assomption pour rendre un ultime hommage à l'homme de 70 ans, figure locale incontournable, unanimement apprécié et déjà regretté.

Le maire Arlette Salvo ainsi que de nombreux soignants ont fait le déplacement, pour assister à une messe plus qu'émouvante. Parmi les personnes présentes, beaucoup ne connaissaient pas le docteur Pechikoff à titre personnel. "Mais c'était un grand homme", pouvait-on entendre parmi la foule. "Il a sauvé l'hôpital de La Ciotat. Rien que pour ça, on se doit d'être là aujourd'hui pour honorer sa mémoire." Durant la messe, c'est le

**"La maternité de La Ciotat va devenir à tout jamais maternité Pierre Pechikoff"**

portrait "d'un homme courageux", "dévoué" et "passionné" qui a été dressé. "Pour lui, être gynécologue était plus qu'une profession, c'était une réelle passion. Ceux qui ne l'ont pas connu ont tout de même entendu parler de lui, d'autres parmi vous à qui il a donné naissance, sans oublier ces nombreuses femmes qu'il a accompagnées".

Mais aussi celle d'un homme qui aimait la vie, et ses plaisirs. "Chez lui, la porte était toujours ouverte. Il ne savait pas rester



Une foule nombreuse s'est massée devant l'église pour accompagner le docteur Pierre Pechikoff dans son ultime demeure, après un long combat contre la maladie.

/PHOTO LA. G

sans rien faire, il trouvait toujours à s'occuper avec du bricolage, du jardinage."

En près de 40 ans de service à la maternité de La Ciotat, le docteur Pechikoff a mis au monde des milliers d'enfants. Aujourd'hui, le rayonnement de la maternité de La Ciotat dépasse la population locale mais cette progression est aussi en rapport avec un plateau technique performant et des innovations dont il n'est pas étranger. Un professionnalisme qui a évidem-

ment été souligné et remercié par ses collègues du centre hospitalier. "Chef, votre maternité de La Ciotat va devenir à tout jamais la maternité Pierre-Pechikoff. Bon voyage", témoignaient difficilement l'une des membres du personnel médical, la voix étouffée par les sanglots. D'autres ont rappelé son dévouement sans failles, décrivant un homme "disponible 24 h/24".

Sa femme Patricia et ses deux enfants ont quant à eux rendu

un hommage poignant à ce père "qui est devenu le héros de bon nombre de mamans", à cet homme "au tact légendaire, aux blagues mémorables." Dans le texte écrit par sa fille, mais lu par sa mère, celle-ci a trouvé les mots pour décrire la vague d'émotion suscitée par cette disparition. "Jusqu'à aujourd'hui, je n'avais pas réalisé à quel point mon père était une légende. Je suis fière de porter le nom de Pechikoff."

Laura GATTI